

Moncada atiende la reivindicación de la AVV Masias con el nuevo mobiliario urbano del jardín del Centro Cívico

Por **Manuel Furió** - 23 de enero de 2024

👁 47 lecturas



El Ayuntamiento de Moncada ha invertido recientemente un total de 100.000 euros de fondos propios para la instalación de elementos de mobiliario urbano en la zona de Masias, una vieja reivindicación de la Asociación de Vecinos de Masías



La zona ajardinada frente al Centro Cívico de Masías ha sido acondicionada y se ha incorporado una zona de equipos de ejercicios biosaludables y otra de merenderos.

La Asociación de Vecinos de Masías había solicitado esta actuación al ayuntamiento de Moncada al tratarse de un espacio muy transitado por ciudadanos que a diario salen a pasear o practicar deporte.

La instalación de elementos de mobiliario urbano y deportivo, según han confirmado fuentes del ayuntamiento de Moncada, se irán instalando paulatinamente en diversas zonas de Masías, Barrios y Polígonos Industriales de nuestro municipio.